



SHINSENKAI
KENDO & IAIDO
PROVINCIA DE SANTA FE

Rosario, 27 de marzo de 2017.

A los practicantes de la Asociación de Kendo & Iaido ShinSenKai:

A través de la presente les informamos sobre la participación de los practicantes Santiago Farías -de Kaizen Dojo- y Sebastián Vansteenkiste -de Masakatsu Agatsu Dojo- en el Gasshuku con los practicantes de la Universidad de Kokushinkan, organizado por la Confederação Brasileira de Kendo en febrero de 2017 en la ciudad de **São Paulo, Brasil**.

Además, durante su visita a São Paulo, aprovecharon para participar de prácticas en la **Associação Bandeirantes de Kendo (ABK), Seibukan Kendo Dojo, Bunkyo Kendo y MIE**, practicando además junto a los atletas y alumnos de la Universidad de Kokushinkan de Japón y Ariga Sensei (Kendo 7º Dan Kyoshi).

Los saluda, sin más que decir.

Nicolás Ronco
Presidente